

URBANESIA

Danramil 04/Karanganyar Jadi Pembina Upacara Di SDN 2 Grengeng.

Nurfaizin - KEBUMEN.URBANESIA.ID

Oct 3, 2022 - 14:25



Komandan Koramil (Danramil) 04/Karanganyar Jajaran Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Bambang Muldianto menjadi Pembina upacara bendera di lanjutkan Pemberian Materi wawasan kebangsaan

KEBUMEN - Komandan Koramil (Danramil) 04/Karanganyar Jajaran Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Bambang Muldianto menjadi Pembina upacara bendera di lanjutkan Pemberian Materi wawasan kebangsaan di Aula Setempat kepada Siswa- Siswi Sekolah Dasar Negeri 2 Grengeng Kecamatan

Karanganyar, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (03/10/2022).

Turut hadir pada kegiatan Kepala Sekolah SDN 2 Grenggeng Mujiani S.Pd, Babinsa koramil 04/Karanganyar Serma Sularso, Dewan guru dan Karyawan SDN 2 Grenggeng, Serta Siswa-Siswi SDN 2 Grenggeng.



Danramil 04/Karanganyar Kapten Inf Bambang Muldianto Pada amanat Upacara Kenaikan bendera mengatakan, "Kegiatan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih hari Senin merupakan suatu kegiatan untuk menumbuhkan jiwa nasionalisme akan cinta tanah air, meningkatkan kekompakan antar Siswa dan Siswi, serta melatih kedisiplinan pada Siswa- Siswi sekolah Dasar sebagai generasi penerus masa depan Bangsa." Ucap nya.

Selain itu Danramil juga berpesan kepada Para Siswa Siswi agar terus tetap giat rajin belajar agar dapat menggapai cita-cita, Patuh kepada kedua orang tua dan para Guru serta selalu lakukan hal-hal positif dengan tekun beribadah dan berdoa.

Usai Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Danramil 04/Karanganyar juga memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada Siswa-Siswa SDN 2 Grenggeng. Pada kegiatan pemberian materi wawasan kebangsaan dan Danramil 04/Karanganyar mengatakan, "Wujud Nilai - nilai wawasan kebangsaan seperti cinta tanah air, Kesadaran berbangsa dan bernegara, Pancasila, Rela berkorban untuk bangsa dan negara serta memiliki kemampuan bela negara khususnya untuk nilai nilai pancasila", ujarnya.

Danramil juga menyampaikan bahwa empat pilar kebangsaan negara Republik Indonesia hal mutlak yang harus diketahui dan dipahami oleh peserta dalam hal ini empat pilar negara kita terdiri dari Pancasila,UUD 45, Bhineka Tunggal Ika, dan NKRI.

Lebih Lanjut Danramil menyampaikan "Pancasila sebagai dasar negara, Pancasila sebagai jiwa dan kepribadian negara, Pancasila sebagai ideologi negara serta Pancasila sebagai tujuan hidup kita, UUD 45 merupakan dasar

pedoman negara untuk meraih kemerdekaan, Bhineka tunggal ika merupakan semboyan negara untuk mempersatukan seluruh wilayah, suku, budaya, bahasa dan agama diseluruh wilayah negara kita, NKRI”, ucapnya.

Diakhir penyampaiannya, Kapten Inf Bambang Muldianto berharap setelah menerima materi tersebut kita mampu memahami Wawasan Kebangsaan dalam bingkai NKRI dan sebagai dasar mengutamakan kepentingan Nasional dalam perannya sebagai penerus cita cita Perjuangan Bangsa.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen